



公立保育園の開所遅延について

柏市内の公立保育園において、本来午前7時00分に開所のところ、出勤した職員が鍵を持っておらず、開所時間が遅れる事態となりました。

関係者の皆様に御迷惑をおかけしたことに對し、深くお詫び申し上げます。

1 発生日時

令和5年11月13日(月)

午前7時00分から午前7時25分まで

2 経緯

11月13日(月)、柏市立しこだ保育園において、本来であれば午前6時50分に玄関を開け、午前7時から園児の受け入れを行うべきところを、鍵を持った職員が到着し玄関を開けたのが午前7時25分となりました。

午前7時25分までに、13組20人の園児及び保護者が登園されましたが、門を開けることはできたため、園児については園庭でお預かりし、保護者はそれぞれの職場へ出勤していただきました。

3 原因

鍵を開ける当番の職員は2名いますが、1名は、シフトを勘違いしていたため出勤していませんでした。また、もう1名は鍵の持参を忘れてしまいました。そのため、午前7時00分時点で鍵がなく、玄関を開けることができませんでした。

4 対応策

職員のシフト管理を徹底します。

玄関を開ける職員が鍵を忘れることがないように、周知徹底します。

鍵を開ける担当の職員が、鍵を忘れても開所時間に間に合うように、余裕を持って鍵の有無を確認する等のルール作りを行います。

その他、職員が鍵を忘れても玄関を開けることができるような方策について早急に検討のうえ、対応します。

【本件に関するお問い合わせ先】

柏市こども部保育運営課

電話 04-7128-5517/FAX 04-7164-0741